

Benjamin Szilagyı 4052 Basel schreibt

Sehr geehrter Herr Dürrenmatt, geschätztes Precide-Team,
Vor 2 Wochen wurden mir die Heil-Kithara von Herrn Burkhalter ins Haus geliefert. Nach einer angemessenen Einbrenn-Zeit möchte ich mich nun bei Ihnen von Herzen bedanken für dieses Juwel von Lautsprechern. Ich habe meine CD-Sammlung neu entdecken dürfen und es macht ausgesprochen Freude am Abend nach Hause zu kommen und sich von den Kitharas verwöhnen zu lassen!

Meine Ohren können sich nun endlich auch bei akustisch anspruchsvolleren Stücken entspannen und einfach genießen.

Machen Sie weiter so, es ist gut zu wissen, dass es Enthusiasten wie Sie noch gibt.

Mit freundlichen Grüßen,

Benjamin Szilagyı

(nach unsere Anfrage, ob wir das mail in unserer Site veröffentlichen dürfen schreibt Herr Szilagyı)

Sehr geehrter Herr Dürrenmatt,

Selbstverständlich habe ich nichts dagegen, wenn Sie meine Meinung über die Kithara in Ihrer Homepage veröffentlichen. Es ist ein phantastisches Produkt und bereitet mir jeden Tag viel Freude!

Mit freundlichen Grüßen

B. Szilagyı

Der Musikgeniesser Manfred Tappen von Duisburg schreibt:

ich habe wirklich jahrelang nach Lautsprechern gesucht und unzählige Hörproben beim Händler und bei mir zuhause mit wirklich namhaften und oft auch sündhaft teuren Lautsprechern gemacht. Nie war ich ganz zufrieden bzw. besser gesagt - meine Ohren! Zufällig las ich dann einen Artikel über Herrn Heil und die Kithara und habe mir diese angehört. Wirklich vom ersten Ton wusste ich, dass sind die richtigen bei dieser Musikalität und dem - meine ich - moderaten Preis. Ich wünsche Ihnen, das es anderen Interessenten genau so geht wie mir; Hören, kaufen und das Thema Lautsprecher ist - wie wir hier sagen - mit der Anschaffung der Kithara ein für alle mal abgehakt und bringt ständig vollen Musikgenuss. Das ist wirklich mein erstes Dankschreiben in meinem Leben (68 Jahre) aber es musste einmal gesagt werden, denn es ist m.E. heute längst nicht mehr selbstverständlich, das man für sein Geld einen realen Gegenwert bekommt wie bei der Kithara, Mit freundlichem Gruss, Manfred Tappen

2007

Sehr geehrte Damen und Herren. Habe mir die Heil A.M.T Kithara Lautsprecher gekauft. Mir fehlen ganz einfach die Worte. Habe in 20 Jahren ständig meine Lautsprecher ausgetauscht, die teilweise auch deutlich teurer waren als die Kithara. Nun habe ich das Problem, überhaupt noch Zeit für meine anderen Hobbys aufzubringen, so sehr fesselt das Musikhören mit diesen einzigartigen Lautsprechern. Meine Hochachtung und Danke für dieses legale Suchtmittel. Den Preis der Kithara, kann man nur als sensationell bezeichnen. Liebe Grüsse aus Österreich Franz Steinberger

Ende letzten Jahres habe ich ein Paar gebrauchte Kitharas von Herrn Manfred Tappert in Duisburg, Deutschland gekauft. Nun möchte ich speziell Herrn Dürrenmatt - da ich ihn hier als Hauptverantwortlichen vermute - meinen Dank für die Entwicklung dieser Lautsprecher aussprechen, auch wenn ich mir diese nicht neu geleistet habe. Ich finde den Klang fantastisch, bzw. noch besser, da quasi abwesend.

Mit allen Vor- und Nachteilen meine ich endlich nur noch die Aufnahme zu hören. Neu ist, dass ich mich öfter über komische Abmischungen oder Mikrofonierungen ärgern darf, die mir vorher gar nicht aufgefallen sind, obwohl meine Rogers-Abhören bestimmt auch weit von "Geiz ist geil"-Schrott entfernt waren.

Beruflich bin ich übrigens Musiker (Klavier, Schlagzeug, Gesang) und durchaus auch mit Aufnahme-Technik vertraut.

Vielleicht ist das Übereifer, aber ich würde mir gerne die Sicherheit eines Paares von Ersatzfolien für die AMTs schaffen, daher die Frage: Kann ich bei Ihnen diese bestellen? Würde mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Steffen Zander

Sehr geehrter Herr Dürrenmatt,

ich bin seit gestern stolzer Besitzer der Kithara in Kirsche und wirklich begeistert! Ich betreibe die Kithara mit Primare Elektronik (I30 und CD31), was mich ueberrascht ist mit welchem Detailreichtum die Kette aufspielt ohne jemals zu nerven, es gibt keine Haerte, man kann selbst sehr maessige Pop-Aufnahmen ertragen und auch lange ermuedungsfrei hoeren. Saemtliche Stilrichtungen versteht sich, die Box zeigt keine Praeferenzen, wenngleich Stimmen und Instrumente einem bei guten Aufnahmen den Atem verschlagen. Gaensehaut-Feeling.

Ausserdem bin ich begeistert wie unproblematisch die Kithara in der Aufstellung ist. Im Prinzip kann man sie hinstellen und Musik hoeren. Herzlichen Glueckwunsch zu dieser ausgesprochen gelungenen Entwicklung.

Einziger Wehrmutstropfen sind die Anschluss terminals: Meine Bananenstecker klemmen zu schwach darin und ueberhaupt befinden sie sich die Klemmen nicht auf dem Niveau des Rests der Box. Ich werde sie gegen bessere austauschen.

Schoene Gruesse ins Tessin

U. S, Schweiz

PS Dies ist das erste Mal, dass ich einem Hersteller eine Rueckmeldung zu einem Produkt gebe, aber diesmal war es mir das wirklich wert.